

**FLAG FOOTBALL AMÉRICAIN**

Encore une coupe à la maison

Le foot US, celui qui se jouait avec les mains, c'est comme la carte bleue depuis le Covid: ça se pratique aussi sans contact! Et à Fontenay, le flag paye! Alors que débute le championnat de France de cette discipline, qui se joue en mixité (soit trois garçons et deux filles, soit trois filles et deux garçons ; les Mets évoluent en D1), l'équipe masculine a enlevé la coupe de France de D2, jouée à Montpellier les 11 et 12 janvier. Assurant leur qualif en play-off le samedi, les cailloux de l'espace de l'USF ont piégé la lumière du Flash de La Courneuve dans le premier trou noir venu le lendemain en demi-finale (34 à 30), avant de foncer dans la foulée vers leur horizon des événements, la victoire contre les Cougars de Saint-Ouen l'Aumône, à l'ultime seconde du terme! Coefficient espace/temps: 33 à 30. Jeff, Jean-Francis Franco, entraîneur/quarter-back starter dans la team rubans, de célébrer son sport, qui aura les honneurs des lauriers olympiques à LA 2028: «*Tout le monde peut pratiquer le flag football. Nous sommes la seule équipe en France à proposer du flag de 7 à 77 ans avec une équipe dans toutes les tranches d'âge.*» Et le flag c'est que du fun. ● CJ

